



大阪から農村ホームステイ



10月3日、農村ホームステイ事業（受入主体：とよこ報徳ホームステイの会（小笠原茂人代表））で本町に訪れた大阪府立天王寺高等学校の2年生25名と、10月12日には大阪府立阪南高等学校の2年生40名がいずれも1泊2日の日程で、町内の農家、漁家に宿泊しました。

生徒たちは、農業農村サポート研修施設および豊頃町農業会館での入村式の後、それぞれの受け入れ家庭先に分かれ、ジャガイモの収穫や搾乳といった農作業体験などをしました。

退村式では、生徒たちから「貴重な体験をすることができた」といった感想が聞かれ、ホームステイ先の家族との別れを惜しんでいました。

佐々田沼でMTB大会



10月9日、佐々田沼を会場に『ドゥライド マウンテンバイクレースシリーズ 豊頃町佐々田沼大会』（東北道自転車競技連盟主催）が開催されました。

当日は道内各地から愛好者約110名が集まり、11部門に分かれ熱戦が繰り広げられました。

会場では、レースの合間に商工会豊頃支部からサケのちゃんちゃん焼きが振る舞われ、「このちゃんちゃん焼きが一番おいしい」といった声が聞かれました。

また、サプライズゲストとしてリオデジャネイロオリンピックに出場した幕別町出身の山本幸平選手が訪れるなど、会場は大いに盛り上がっていました。



▲山本幸平選手

札幌豊頃会ふるさと訪問



9月30日、札幌豊頃会（熊野正義会長）の会員16名が来町しました。

一行は、よし屋で昼食を取った後、ユース豊頃ソーラーパーク、地域密着型介護老人福祉施設「はるにれ Toyokoro」、「ひだまり交流館」など、町内の施設を見学しました。

夜には、「農業農村サポート研修施設」で懇親会が開かれ、久しぶりの再会にふるさと豊頃の思い出に花を咲かせました。

翌日、大津漁港で秋サケの荷捌き風景や、二宮尊親ゆかりの地を訪れ、「二宮報徳館」や「報徳二宮神社」などを見学後、一行は名残り惜しみながら豊頃町を後にしました。

豊頃中学校文化祭



10月1日、第41回豊頃中学校文化祭が行われました。

開会式終了後、吹奏楽部の演奏で始まり、ステージ企画では、「歌・ダンス合戦」と「学級発表」が行なわれ、「歌・ダンス合戦」では趣向を凝らした衣装でのものまねなどが披露され、会場は大いに盛り上がりしました。また「学級発表」では、各学年全員がステージで学級の特徴を伝えるような発表をしました。

午後からは合唱コンクールが行われ、それぞれのクラスが、この日のために練習してきた成果を存分に発揮しました。

町商工会青年部 50周年記念式典



10月23日、町商工会青年部（石田慎太郎部長）の創部50周年記念式典が豊頃町農業会館で行われ、町内の商工関係者ら約40名が出席し、昭和42年4月創部からの半世紀の歩みを祝い、今後の更なる発展を願いました。

主催者を代表して石田青年部長が「初心の精神に立ちかえり、私たちでなければできない本物の地域振興を創出するとともに、地域の皆様に必要とされ、なくてはならない存在となるべく部員一同決意を新たに努めていく」と挨拶しました。

記念式典では、青年部が実施した50周年記念事業の紹介や、出席した歴代青年部長に感謝状が贈られました。

満員御礼！落語パラダイス



10月17日、える夢館で平成28年度豊頃町文化芸術鑑賞事業はるにれ寄席「落語パラダイス～円楽と紙工劇落語～」(町教育委員会主催・公益財団法人北海道文化財団共催)が行われ、313名の観客が訪れ、会場が満席になるほどの盛況ぶりでした。

円楽さんは自身が出演するテレビ番組『笑点』にまつわるエピソードや、演目「国訛り」では自身が体験した地方のなまりについて感じたことを話に絡めるなど、観客の笑いを誘っていました。

また、紙工劇落語「死神」では、桂小南治さんの落語に合わせて林家二楽さんが紙切りの絵を投影するパフォーマンスをするなどして、観客を楽しませました。

雑木処理で感謝状



株式会社畑下組（畑下茂取締役社長）が、地域貢献活動の一環として、町道礼文内線延長350メートルにわたり、法面の立木・雑木処理などの環境整備を行いました。

このことに対して、9月29日、役場応接室で宮口町長から感謝状が贈られました。



施工前



施工後

郵便局長らが清掃奉仕



9月22日、豊頃町・本別町・浦幌町3町にある11の郵便局の局長とその家族らが、地域密着型介護老人福祉施設『はるにれ Toyokoro（石塚周二施設長）』の窓ガラス清掃作業を行いました。

この取り組みは、3町の郵便局長が組織する「十勝東部会」において、毎年3町持ち回りで施設全般の清掃奉仕を行っています。

施設を管理・運営する社会福祉法人豊頃愛生協会の石塚周二施設長は「清掃員を配置していないので職員が清掃しているが、このような清掃をしていただくと、利用者のサービスに時間を割くことができる。大変ありがたい」と感謝を述べました。

▽はるにれは見ていた

議会だより

役場だより

▽はるにれは見ていた

議会だより

役場だより

